

Jueves 02 de agosto 2012

Última modificación 02.08.2012

El Financiero Fortalecimiento de las finanzas públicas, clave: Sánchez (Marcela Ojeda Castilla) Para que México tenga un crecimiento económico sostenido a largo plazo, requiere, además de bases consolidadas para la estabilidad financiera y convergencia hacia la estabilidad de precios, una agenda política que incluya el fortalecimiento de las finanzas públicas. Esto último, especialmente teniendo en cuenta tanto su significativa dependencia de los ingresos petroleros como el hecho de que en los últimos años el precio del petróleo ha sido inusualmente alto, "pero no puede prevalecer en el futuro", advirtió el subgobernador del Banco de México (Banxico), Manuel Sánchez. Durante la Séptima Conferencia Anual de CEO en México organizada por JP Morgan, donde habló del panorama económico de nuestro país y sus desafíos, Sánchez González dijo que en las reformas estructurales de la agenda política deberá incluirse el desmantelamiento de los obstáculos a la inversión privada. P.C. finanzas públicas, crecimiento económico Deterioro en la expectativa de inflación para este año Marcela Ojeda Castilla Especialistas económicos del sector privado revisaron al alza su pronóstico de la inflación general para el cierre de 2012, de 3.81 por ciento en la encuesta del Banco de México de junio a 3.91 en la de julio, en tanto que su estimación del PIB a tasa anual disminuyó marginalmente, de 3.72 a 3.71 por ciento. La proyección de la tasa anual real del PIB para el segundo trimestre pasó de 3.94 por ciento en junio a 3.95 en julio. Sin embargo, para el tercer y cuarto trimestres se redujo de 3.34 a 3.21 y de 3.18 a 3.15 por ciento, respectivamente, y para todo 2013, de 3.42 a 3.40 por ciento. P.C. inflación, pronósticos Remesas familiares siguen en ascenso (Marcela Ojeda Castilla) Las remesas familiares que ingresaron al país en junio ascendieron a dos mil 92.9 millones de dólares, lo que representa un crecimiento anual de 3.5 por ciento. Sin embargo, el flujo de las remesas registradas en junio resultó menor en 10.7 por ciento al de mayo, de acuerdo con información preliminar del Banco de México (Banxico). Las cifras indican que de enero a junio de 2012, estas transferencias acumularon un monto de 11 mil 852.1 millones de dólares, un crecimiento de 6 por ciento respecto al primer semestre de 2011. P.C. Banco de México, remesas Nueva contracción del sector manufacturero global Eduardo Jardón El sector manufacturero global se contrajo en julio por segundo mes consecutivo, con lo que se confirmó un mayor deterioro de la actividad económica. JP Morgan informó que el Índice de Gerentes de Compra (PMI, por sus siglas en inglés) del sector a nivel mundial se ubicó en 48.4 puntos, con lo que registró su menor cifra desde junio de 2009. La actividad manufacturera en la zona euro y el Reino Unido se hundió a su nivel más bajo en más de tres años, mientras que en Estados Unidos, Brasil y gran parte de Asia se mantuvo débil. P.C. industria manufacturera, economía mundial Invertirán 5 mil mdd en gasoductos (Esther Arzate) Pemex Gas y Petroquímica Básica (PGPB) por medio de su filial MGI pretende invertir con otros socios alrededor de cinco mil millones de dólares en la construcción de ductos para ampliar la capacidad de importación de gas natural de Estados Unidos y contribuir a garantizar el abasto de ese combustible cuya demanda ha crecido en los últimos años y continuará con tendencia al alza. El gerente de Comercio Exterior de PGPB, Gerardo Espinosa Olivares, detalló que los proyectos de ductos conectados con Estados Unidos permitirán garantizar la demanda de gas natural en México con gas comprado en ese país, donde prevalecen los precios más bajos del mundo. El subdirector de Gas Natural de PGPB, Jorge de la Huerta, explicó que la demanda de gas natural en México crecerá a un ritmo anual de 2.8 por ciento, por lo que los requerimientos se duplicarán entre 2006 y 2016 al pasar de seis mil 500 millones de pies cúbicos al día a 11 mil millones de pies cúbicos, lo que hace necesario aumentar la construcción de nuevos ductos y ampliar la capacidad de los existentes. P.C. sector energético, inversión, PEMEX Avanza acuerdo por el turismo (Claudia Alcántara / enviada) OAXACA, Oax., 1 de agosto.- Gloria Guevara Manzo, titular de la Secretaría de Turismo, dijo que en términos de seguridad, con base en los trabajos realizados en el país durante el sexenio, es posible considerarlo como seguro. Rodolfo López Negrete, director adjunto del CPTM, afirmó a su vez que las campañas de promoción han logrado revertir la imagen de inseguridad del país en el exterior, muestra de lo cual ha aumentado la ocupación hotelera de los últimos 15 meses. en 70 destinos, dijo, la mejoría es superior a la observada en 2008. Guevara, por otra parte, dijo que el Acuerdo Nacional por el Turismo (ANT) reporta un progreso del 64 por ciento en términos generales, y del 78 por ciento respecto a los compromisos del gobierno federal. P.C. turismo Pensiones, un grave problema: Dávila Ivette Saldaña Uno de los problemas más graves que va a enfrentar el próximo gobierno federal es el de las pensiones, asunto prioritario que deberá atenderse porque crea vulnerabilidad en las finanzas públicas, advirtió el presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (Concanaco), Jorge Dávila Flores. Pese a que México está blindado por la fortaleza de las variables macroeconómicas, dijo, hay que estar preparados para la crisis financiera que sigue latente en el mundo, y tener un plan de contingencia para evitar el desabasto y las variaciones de los precios de los agroalimentos, que es otra de las preocupaciones actuales. P.C. pensiones, seguridad social, finanzas públicas Acuerdan incremento salarial de 5.75% para burócratas (Zenyazen Flores) La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado (FSTSE) acordaron un incremento salarial de 5.75 por ciento ponderado en beneficio del millón 200 mil burócratas, el cual se comenzará a pagar a partir de la segunda quincena de agosto y será retroactivo al 1 de enero del presente año. Joel Ayala Almeida, presidente de la FSTSE, dijo que el aumento es ponderado, es decir que "beneficiará más a los que menos ganan". P.C. SHCP, FSTSE, salarios, burócratas Reforma Triangula Pemex gasoducto Por Alejandra López Cd. de México México (02 agosto 2012).- A través de un complicado sistema de contratación que incluye a una filial en el extranjero de Pemex Gas y Petroquímica Básica (PGPB) y un posible socio del sector privado, Petróleos Mexicanos construirá el gasoducto Los Ramones, que tendrá un costo de 4 mil 576 millones de dólares. Alejandro Martínez Sibaja, director de PGPB, indicó que la subsidiaria utilizará su filial MGI, constituida en Islas Caimán, cuyas inversiones no requieren pasar por aprobación presupuestal ni cuentan para el tope de endeudamiento de la paraestatal. "A través de la filial de PGPB, MGI International, haremos una asociación e invitaremos a un privado para hacer un ducto", dijo. P.C. PEMEX, petróleo, sector energético Presiona FMI al BCE a tomar medidas Por AFP y Reuters Washington DC Estados Unidos (02 agosto 2012).- El Fondo Monetario Internacional (FMI) presionó este jueves al Banco Central Europeo (BCE) para que adopte más medidas de impulso

para la debilitada economía de la eurozona luego de que el presidente de la entidad, Mario Draghi, sepultara las esperanzas de una acción inmediata. Aunque el FMI reconoció que la política monetaria no resolvería todos los males que aquejan a la eurozona, sí afirmó que "más políticas de flexibilización y medidas de impulso no convencionales aliviarían las tensiones mientras son implementadas otras políticas que surtan efecto". Las acciones europeas cerraron hoy una sesión volátil con descensos luego de que el presidente del Banco Central Europeo (BCE) decepcionó a los inversionistas que estaban esperando nuevas medidas, tras sus promesas la semana pasada de hacer "lo que sea necesario" para defender al euro. P.C. FMI, Banco Central Europeo, economía mundial, crisis Promete Grecia reactivar reformas Por Reuters Atenas Grecia (02 agosto 2012).- El Gobierno de Grecia prometió este jueves reactivar la ejecución de reformas largamente demoradas, que van desde disminuir la burocracia hasta mejorar el uso de pequeños aeropuertos regionales, para dar certeza a los inspectores de los acreedores extranjeros que visitan Atenas. En un plan de 10 puntos, las autoridades se comprometieron a hacer de Grecia un lugar más atractivo para los negocios, simplificando notablemente los largos procedimientos de licencia, reduciendo la burocracia, impulsando la competencia y estableciendo una nueva estrategia de exportación. "Estos compromisos están dentro del acuerdo con los líderes políticos que respaldan al Gobierno", dijo a periodistas el ministro de Desarrollo, Costis Hatzidakis. P.C. Grecia, reformas, crisis Baja en julio desempleo español Por Notimex Madrid España (02 agosto 2012).- El desempleo en España bajó en julio en 27 mil 814 personas respecto del mes anterior, equivalente a un 0.60 por ciento, y el total de desempleados se situó en 4 millones 587 mil 455 personas, informó este jueves el Ministerio de Empleo y Seguridad Social. En un comunicado, la dependencia precisó que según los datos de los Servicios Públicos de Empleo, la baja de desempleo en julio fue menor a la registrada en el mismo mes del año pasado cuando descendió en 42 mil 59 personas. En términos interanuales, el desempleo registrado por el Ministerio se ha incrementado en 507 mil 713 personas más, un 12.44 por ciento. P.C. España, desempleo Decepciona BCE a mercados; bajan bolsas Por NEGOCIOS / Staff Londres Inglaterra (02 agosto 2012).- Los mercados accionarios, el euro y el petróleo pasaban a negativo este jueves en una sesión volátil, en la que reaccionaron primero a datos que mostraron que los pedidos de subsidios por desempleo subieron en Estados Unidos y luego a los comentarios del presidente del BCE, Mario Draghi. El euro dejó atrás sus ganancias frente al dólar y caía a un mínimo de sesión luego de que Draghi decepcionó a los inversionistas que esperaban medidas más relevantes para contener la crisis de deuda de la zona euro. El euro caía a 1.2182 dólares, su menor nivel en una semana. P.C. Banco Central Europeo, sistema financiero, bolsas europeas El Universal Inflación, en su nivel más alto desde 2010 José Manuel Arteaga | El Universal La inflación en México cerraría el año en 3.91%, el nivel más elevado en los últimos 30 meses, informó el Banco de México. Al presentar la encuesta de especialistas del sector privado al mes de julio de 2012, el banco central dio a conocer que la variación de precios y servicios pasó de 3.81% de junio a 3.91% en julio de 2012. En las últimas semanas, los incrementos registrados en los precios del huevo, pollo, harina y trigo han presionado a la inflación de México para llevarla al alza. “Los analistas prevén que en julio del presente año la inflación general medida a través del INPC, habrá sido de 0.48%. De igual manera, estiman que la inflación subyacente habrá alcanzado 0.27% en ese mes”, detalló. P.C. Banco de México, inflación El balance de Pemex, en buenas intenciones Luis Carriles | El Universal En el cierre de esta administración el saldo de Petróleos Mexicanos (Pemex) está lleno de buenas intenciones, se tienen metas importantes como llegar a una producción de 3 millones de barriles diarios con 100% de reservas probadas o preparar las licitaciones para 2013 en aguas profundas. En su cuenta tiene a dos directores generales, Jesús Reyes Heróles y Juan José Suárez Coppel, una reforma constitucional en 2008, cuya aplicación ha sido coartada, y refinería que está en el papel. Pero además, en el último año hay un fenómeno importante y desconcertante incluso para la propia empresa que es el robo de petróleo crudo cuyo destino se desconoce. Carlos Morales, director de Pemex Exploración y Producción, dice que se roban cerca de 1% de la producción nacional, es decir, unos 25 mil barriles diarios. P.C. PEMEX, sector energético Crecen remesas en primer semestre José Manuel Arteaga | El Universal En el primer semestre del año, las remesas que enviaron los connacionales a México sumaron 11 mil 852 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico). Los recursos que recibió nuestro país representaron un incremento de 5.99%, a tasa anual, una vez que entre enero y junio del año pasado habían sumado unos 11 mil 181 millones de dólares. A lo largo de todo el año 2011, los envíos de dinero contabilizaron 22 mil 802 millones de dólares. P.C. Banco de México, remesas El Economista Comercio con México impulsa empleo en EU Roberto Morales / El Economista Más de 6 millones de empleos de Estados Unidos dependen del comercio con México, concluyó un estudio de la consultoría Trade Partnership Worldwide, con sede en Washington, DC. El resultado de la investigación es difundido por la Secretaría de Economía y la Cámara Americana de Comercio en folletos en los que se desglosan esos empleos en cada uno de los 50 estados de la Unión Americana, mostrados con cifras detalladas en un mapa. P.C. Estados Unidos, empleo Acciones europeas bajan tras decepción comentarios BCE Reuters Londres - Las acciones europeas cerraron este jueves una sesión volátil con descensos luego de que el presidente del Banco Central Europeo (BCE) decepcionó a los inversionistas que estaban esperando nuevas medidas, tras sus promesas la semana pasada de hacer "lo que sea necesario" para defender al euro. Mario Draghi declaró que cualquier nueva medida del BCE, que dejó la tasa de interés sin cambios, estaba condicionada a que los gobiernos de la zona euro usen primero sus fondos de rescate, y dijo que el banco evaluaría medidas no convencionales para controlar la crisis de crédito. P.C. Banco Central Europeo, sistema financiero, bolsas europeas Petróleo inicia con alza ante comentarios de BCE Notimex Londres - El barril de petróleo tipo Brent del Mar del Norte para entregas en septiembre se cotizaba en 106.34 dólares al inicio de la sesión de este jueves (08:00 GMT) en el mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange (ICE). El Brent subía 35 centavos de dólar 0.33% respecto al cierre previo, de 105.99 dólares por barril. En tanto, el crudo estadounidense West Texas Intermediate (WTI) para entregas en septiembre, también a las 08:00 GMT, subía cuatro centavos de dólar 0.04% y se cotizaba en 88.95 dólares por barril. P.C. Banco Central Europeo, petróleo, crudo, precios Producción mundial se desacelera Rosalía Lara / El Economista Se publicó el índice de gerentes de compra (PMI, por su sigla en inglés) de diversos países, los cuales resultaron peor que lo esperado. El índice es una medida de la

actividad actual y pronóstico futuro del sector de la producción. El índice oficial de gerentes de compra de China cayó a un mínimo desde noviembre en 50.1 puntos en julio, frente a una estimación de 50.3 puntos. Las cifras mostraron que la producción industrial se expandió, pero que las nuevas órdenes, incluidas las exportaciones, se contrajeron más que en junio. P.C. producción, índice de gerentes de compra Aumento en subsidio a gasolinas no genera un boquete fiscal Leonor Flores / El Economista El incremento del subsidio a las gasolinas no representa un desequilibrio fiscal hasta ahora, ya que se está compensando con los mayores ingresos por petróleo, afirmó la Secretaría de Hacienda. En conferencia de prensa, el titular de la Unidad de Planeación Económica, Miguel Messmacher, afirmó que por esa razón no se prevé un recorte al gasto. Explicó que México sigue siendo un exportador neto de petróleo, por lo que con un incremento en el precio del crudo mexicano y con el mayor precio de los combustibles, el efecto sigue siendo positivo. P.C. subsidios, gasolina, precios Los siete principales grupos financieros ganan 23% a junio Edgar Huérfano / El Economista Las utilidades obtenidas por los siete grupos financieros más grandes en México (G-7) sumaron 47,094 millones de pesos de enero a junio del 2012, lo que significó un incremento de 23.3% comparado con el mismo lapso del 2011 de forma agregada. De acuerdo con datos de los grupos financieros BBVA Bancomer, Banamex, Santander, Banorte, HSBC, Inbursa y Scotiabank, las operaciones bancarias y financieras al segundo trimestre del 2012 se incrementaron, lo que permitió que los ingresos operativos se incrementaran. P.C. sistema financiero, sector bancario Rescate total de España, imposible por costoso Yolanda Morales / El Economista Un rescate total de España tendría un costo de 300,000 a 600,000 millones de euros, según estimaciones de analistas financieros de Citigroup, Morgan Stanley y Royal Scotland Bank (RBS). Pero ningún mecanismo de rescate europeo tendría la capacidad para fondearlo, acotó el think tank inglés Open Europe. En este momento, un rescate soberano sería imposible de solventar debido a los cortos fondos que tiene la comunidad. Y sería aún más impensable que se esté armando la estrategia para implementarlo, pues no están dadas las condiciones políticas al norte de Europa para siquiera considerarlo; precisa el think tank en el análisis "Regional debt, national problem: Is Spain heading for a full bailout?". P.C. España, rescate financiero Japón, expuesto a Europa y China: FMI Reuters La economía de Japón se está recuperando este año por la reconstrucción del desastre del tsunami del 2011 y es probable que crezca 2.5%, pero enfrenta riesgos por los problemas de deuda en Europa y un crecimiento más lento en China, indicó el Fondo Monetario Internacional (FMI). El FMI, en un informe sobre consultas anuales con Tokio, instó a Japón a promulgar un amplio paquete de reformas estructurales para hacer frente a la elevada deuda pública de más de 125% del PIB, un rápido envejecimiento de la población, un bajo crecimiento y una persistente deflación. P.C. FMI, economía mundial, deuda La Jornada Tercera parte de los mexicanos usan computadora, sólo el 23.3% tiene conexión a internet: Inegi Susana González México, DF. Prácticamente la tercera parte de los mexicanos utilizan computadora y por hogares es menos de la cuarta parte del total, de acuerdo con la Encuesta en Hogares sobre Disponibilidad y Uso de las Tecnologías de la Información. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) dio a conocer hoy que hasta abril del año pasado 42.4 millones de personas usaban computadora. Había además 37.6 millones de usuarios de internet, lo que implica un aumento de 14.7 por ciento respecto al 2010. P.C. INEGI, tecnologías de información, internet, computadoras El desempleo baja en España en casi 28 mil personas Afp Madrid. El número de personas sin trabajo en España registró un nuevo descenso en julio, de 27.814, fijándose en 4,59 millones el número de desocupados, en un mes tradicionalmente favorable al empleo, aunque sigue en fuerte aumento anual, anunció el jueves el ministerio de Trabajo. Con 27.814 desempleados menos, el país que volvió a caer en recesión en el primer trimestre, registra una baja continua del desempleo desde hace cuatro meses, según el ministerio de Trabajo. P.C. España, desempleo El País Draghi aplaza las medidas excepcionales y decepciona a los mercados financieros Luis Doncel / Juan Gómez Fráncfort / Berlín 2 AGO 2012 - 14:25 CET 1636 Las altísimas expectativas que Mario Draghi había generado la semana pasada se han disuelto como un azucarillo. El presidente del Banco Central Europeo (BCE) ha aplazado este jueves la compra de deuda y otras medidas no convencionales hasta que los países del euro en apuros pidan ayuda al fondo de rescate europeo. La evidencia de que no habrá acciones inmediatas para atajar las presiones en los mercados contra España o Italia, han decepcionado a los inversores. La Bolsa de Madrid ha cedido un 5,16% en su segunda peor jornada del año y la prima de riesgo española —el sobreprecio exigido a la deuda del Tesoro frente a la alemana, de referencia—; ha sufrido su mayor subida diaria en lo que va de año con un ascenso de unos 60 puntos, hasta llegar a rozar los 600. P.C. Banco Central Europeo, sistema financiero, crisis, deuda El paro registrado vuelve a caer en julio pero el empleo no repunta El País Madrid 2 AGO 2012 - 09:09 CET 289 Otra vez el mercado laboral da una aparente buena noticia que no es tal. El paro bajó en julio, las oficinas de empleo contaron 27.814 personas menos. La afiliación a la Seguridad Social creció, 4.896 trabajadores más, según los datos que ha publicado el Ministerio de Empleo. Cifras muy anémicas, para un mes que suele ser bueno para el empleo, incluso cuando vienen mal dadas. Las cifras de julio muestran, una vez más, que el regreso de la recesión está golpeando con dureza, al mercado laboral. Solo junio supuso un cierto alivio, al un marcar récord. En la serie histórica, la bajada del paro en julio solo es menor en 2009 (el año del epicentro de la crisis) y la ganancia de afiliación es 10 veces menor que entonces. En conclusión, puede afirmarse que este es el peor julio de la crisis para el muy maltrecho mercado laboral de la crisis. P.C. desempleo, crisis, recesión